

El sector energético es probablemente en el que vemos mayores riesgos: Sandra Beltrán

SUSANA SAENZ: Y hoy por la tarde conversé con Alonso Sánchez, vicepresidente del Grupo de Corporativos de Moody's Investor Service, y con Sandra Beltrán, asistente de la Vicepresidencia de Grupo de Corporativos de Moody's Investor Service, quienes hablaron de la calidad crediticia de corporativos mexicanos hacia el próximo sexenio. Escuchemos.

SANDRA BELTRAN: Lo que estamos esperando es un entorno bastante estable para la mayoría de los corporativos mexicanos, y el plazo que abarca el reporte normalmente es de 12 a 18 meses, así que de aquí al 2019 estamos esperando un entorno estable. El sector energético, como mencionabas, es probablemente el sector en el que vemos mayores riesgos por cambios en las políticas y en este reporte el análisis es sobre el sector corporativo, pero nos basamos en también los supuestos macroeconómicos que hace nuestro grupo de Soberanos y en ese sentido creemos que el manejo fiscal hacia este periodo de 2018-2019, se va a mantener bastante en línea con lo que hemos visto hasta ahora, y lo mismo el crecimiento económico.

SUSANA SAENZ: En otro tema, hablaron de las expectativas del sector automotriz ante la importancia que tiene este sector en nuestra economía y también la incertidumbre que puede generar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

ALONSO SANCHEZ: Es cierto que ha habido avances, se ha oído un poco de ruido, todavía hace falta definir los temas de reglas de origen, de los porcentajes, todavía se está negociando. La cláusula sunset, que se decide si se renegocia cada cinco años o no, pero en general creemos que no va a haber cambios significativos que puedan afectar a la industria nacional en México.

Las empresas que están en el sector están muy bien posicionadas, hay una interrelación entre ambos países, entonces tampoco es tan sencillo que los cambien en el corto plazo ¿no? Y tenemos compañías que por ejemplo son los proveedores únicos de algunas piezas que no hay capacidad instalada en otros lados en el mundo, ni siquiera en Estados Unidos, que tienen contratos por la vida de las plataformas que duran de seis a ocho años, y entonces ese tipo de cosas les ayuda justamente a tener esa fortaleza y esa estabilidad.